

ORIENTACIÓN

5 Número suelto
CÉNTIMOS

Semanario sin política definida
DEL PUEBLO Y PARA EL PUEBLO

Administración
y Redacción
Plaza Constitución, 22 bis

Anuncios y comunicados á precios convencionales

FUERA GARETAS

No encontramos justificado, si bien tampoco extrañamos, que el concejal señor Huguet con malévola intención, se entretenga inspirando un periódico de las condiciones morales de «El Justiciero», y decimos que no lo extrañamos, porque, según ya indicamos en otro número, tenemos la firme convicción de que el señor Huguet ambicionó la vengera concejil, con el solo y exclusivo objeto de vejar por sus particulares intereses, y los aullidos de sus «escribidores» desde las columnas del citado periódico, son la demostración más evidente de que una vez en posesión de dicho cargo, no le ha sido posible por la integridad de nuestros concejales, sacar de él el «jugo» que había soñado.

La labor del señor Huguet en el ejercicio del cargo de concejal, ha sido absolutamente negativa en toda la extensión de la palabra; aún esperamos llegue la ocasión de oír la voz de este edil, defendiendo ó proponiendo algo, que pudiese resultar beneficioso á los intereses generales de esta población.

Confesemos que este proceder, no está en armonía con el concepto que dicho señor nos merecía.

Esta lucha solapada, hipócrita é indigna, se contradice con la investidura de liberal con que se presentó, por más que cuadra

perfectamente, es reflejo fiel, de la idiosincrasia de su partido en esta villa.

Si se precia de amante de Granollers, y quiere corresponder á la confianza que le dispensaron sus amigos, mas le valiera, señor Huguet, luchar noblemente enfrente la mayoría popular en lo que propuesto por esta, no fuese de su agrado, ó lo creyese perjudicial á la buena marcha del Ayuntamiento, aceptar y aún contribuir, en lo que referente á administración creyese bien encauzado, y llevar su iniciativa, proponer y hacer observar con sinceridad, lo que le sugiriesen sus averiguaciones y estudios sobre la marcha administrativa-económica del mismo.

Hablando con franqueza, nosotros pensamos que el retraimiento del señor Huguet, el alejamiento absoluto que desde el primer momento ha observado en lo relacionado con el cargo que ocupa, obedece á la decepción que ha sufrido, al ver que nuestros concejales, que combatieron públicamente el «negocio» del Matadero antes de haber sido elegido concejal dicho señor, guardaron igual actitud después que lo fué; como no podía menos de suceder, tratándose de quienes tienen muy por encima su dignidad, y el cariño á esta tierra, del nivel en que lo tienen los que de haber sido mayoría en el Ayuntamiento

le hubieran servido, incondicionalmente, sin tener para nada en cuenta los sacratísimos intereses del municipio.

Entre personas educadas, el compañerismo obliga á guardarse mutuamente ciertas consideraciones y miramientos, pero jamás puede obligar á consentir, se despelleje á la población de la manera como se intentó, y que sería un hecho sin remedio, á no haber sido la oportuna intervención de los ediles populares.

Nosotros, desde estas modestísimas columnas, invitamos atentamente al concejal señor Huguet, á que combata desde su escaño concejil la obra de los concejales de la coalición popular, ya que por boca de su periódico, la considera tan desastrosa; y le suplicamos encargue á sus amigos la defensa de su «negocio», ya que por disponerlo la ley municipal, le está vedado hacerlo personalmente, y de la comparación que resulte del proceder de unos y otros, juzgará Granollers consciente, que es en definitiva el juez inapelable.

Luchando con nobleza en favor de los intereses de esta población, además de la gratitud de sus electores, hubiera logrado el respeto nuestro; con esta lucha hipócrita en defensa de sus intereses particulares, se capta el desprecio de todos los amantes del bienestar y mejoramiento de nuestra querida villa.

Los electores del concejal señor Huguet, no han de agradecerle, por ahora, nada hecho en beneficio de esta población ni de la buena marcha de su Ayuntamiento.